



PERSONAJES MUNDIALES



Héroe de Verdún

Héroe de Las Tablas

EPISODIO CARNAVALESCO

Hace tres meses o cuatro salieron de Chinga-Linga (población del centro de Asia) dos chinos excursionistas, con el objeto exclusivo de ver si se entretenían recorriendo todo el mundo y admirando maravillas.

Con mucha guita en la bolsa, Kachi-Puche y Tila Tila, que así los dos se llamaban se llaman todavía),

visitaron las columnas de Hércules, algunas minas de oro, tres circos romanos (sin títeres, por desdicha), las pirámides de Egipto (que les parecieron chicas), el sepulcro de Mahoma, la torre Eiffel y las ruinas de Pompeya, en cuyos restos comieron patatas fritas.

Vieron la Puerta Otomana, que casualmente aquel día estaba entornada, y vieron, por último, las Antillas,

las cataratas del Niágara (lugar húmedo), Suiza, Moscow (patria de las moscas), Londres, Pinto, Roma, Cintra, Jerusalem y la calle de las Serpientes de Sevilla, donde al ver de los toreros las trenzas mal escondidas, dijeron:— ¡Si estos socios serán de nuestra familia!

Mucho anduvieron los chinos; cuando vieron perdidas sus ilusiones, pues nada del mundo les distraía,

en Madrid dieron de bruces en tiempo de mascaritas; precisamente de carnes—tolendas el primer día.

Cuánto les chocó el aspecto de la coronada villa, llena de gentes alegres y raramente vestidas con trajes de mil colores y las caras tan ridículas como ellos no las pudieron soñar en toda su vida!..

Cuando ambos por verlo todo, de Recoletos volvían, las sombras ¡ay! de la noche se les echaron encima, y les gritó un guardia urbano, con frases muy poco finas: —Eh, no se puede a estas horas ir con careta. O se quitan ustedes esas de chinos que llevan o, sin pamplinas, en este mismo momento van a la comisaría.

Se miran los dos chinitos; no comprendiendo una sílaba de lo que escuchan y se hacen los suecos, lo que al guindilla desespera de tal modo, que a empujones los obliga a ir con el a la presencia del "comi" de Buenavista.

Allí el error desvanecen; el guardia aquel no se explica que igual que a un chino lo en-

(gañen dos súbditos de la China, y corriendo de vergüenza, con las trenzas afligidas, de Madrid se van, a escape Kachi-Puche y Tila Tila.

Juan Pérez Zúñiga.

LAS RETRETAS EN SANTA ANA

Desde el domingo último ha vuelto a gozar los vecinos de Santa Ana de los conciertos de la Banda del Cuerpo de Bomberos gracias al interés del popular maestro "Chichito", don Máximo Arrates Boza.

Bien por la Banda del Cuerpo de Bomberos!

# EL AJI

Director

JUAN B. POLO

Oficina:

A la derecha, entrando por el Cementerio de los chinos.

## CONDICIONES

Este periódico saldrá dos veces por semana. Toda colaboración será solicitada y deberá venir con la respectiva firma responsable. No se devolverán originales.

Se darán explicaciones a las personas que con la decencia debida las soliciten y se les dará contra el suelo a los que se las tiren de bellacos.

AVISOS Y REMITIDOS A PRECIOS CONVENCIONALES

Miércoles, 1 de Febrero de 1922

## EL HOSPITAL SANTO TOMAS.—EL GOBIERNO DE PANAMA.—EL CONVENIO TAFT

Con este tercer artículo cerramos la serie que nos propusimos escribir en nuestro empeño patriótico de que el Hospital Santo Tomás sea una institución absolutamente nacional y al mismo tiempo independiente de toda influencia política que venga a dañarla en su porvenir nacionalista.

Con respecto a lo primero creemos haber explicado de manera clara y definida el medio de que puede valerse el Gobierno para allegar al fin de nacionalizar el establecimiento.

Y en cuanto a lo segundo nos permitimos indicar al Ejecutivo la conveniencia de formular un Decreto sobre el régimen por el cual ha de gobernarse la institución. Este Decreto será la base del porvenir nacionalista del Hospital Santo Tomás y, para llegar a este fin, podría adoptarse el mismo sistema que adoptó la Facultad de Medicina de Bogotá durante la dominación liberal, es decir, que el personal del establecimiento sea nombrado por el Consejo de Profesores del mismo independizando así la institución de toda influencia directa de las altas esferas oficiales.

## ECOS DEL CARNAAL

Hemos recibido la siguiente invitación:

**Herminia Delgado**

Tiene el placer de invitar a usted al Toldo denominado

**La entrada de Coto**

que se efectuará durante los cuatro días del Carnaval: situa-

do en la calle 16 Oeste. . . .

Cabe augurarle un buen éxito a este Toldo, pues la señora Delgado organizadora de él tiene ya prestigio adquirido bajo muy sólidas bases en este ramo de diversiones para darles alegría y orden, buen humor y buen ambiente de cultura.

Enterados de q' por los preparativos que la Junta del Carnaval tiene en mientes llevar a cabo para las próximas fiestas del Carnaval, bien puede decirse que, no obstante la precaria situación porque se atraviesa habrá de resultar digno de los anteriores, no solamente por el personal que integra la Junta cuanto por lo fastuoso de todas las diversiones en las cuales la Junta tiene particular empeño que resulten lo más lucidas. Para esta noche se nos informa que habrá una gran reunión en la Alcaldía para efectuar el penúltimo escrutinio para reina del Carnaval y, desde luego, demás está decir que será un triunfo más para la Reina andaluza, la simpática y airosa Mercé I. Y, a la verdad, que pocas veces ha acertado el pueblo nuestro con tan buena y sana intención de divertirse elevando a la categoría de Reina a una hija del país que parece nacida en el barrio de Triana a orillas del Guadalquivir, de tez morena quemada por un sol como el sol de Andalucía y que representa toda el alma española de "La Maja" de Goya.

MAJESTAD: Permitid que nos anticipemos a ofrendaros manojos de claveles rojos, rojos como la sangre, a vuestros augustos pies.

LOS MILLONARIOS por su parte no desmayan y cada día se muestran más activos por seguir ocupando el primer puesto entre las diferentes agrupaciones que anualmente contribuyen al mayor esplendor de las fiestas. Estos millonarios son los hombres del día; son hombres de "farra", de "jaranas" y de "rumbas", ya no encuentran qué hacer. Se las han arreglado con los talleres del EXCELSIOR y por su conducto han recibido del Imperio Germánico veinticuatro trajes a todo lujo y de "chipén". Recomendamos a los millonarios ensayar unos números de "Tango Argentino", "Cueca Chilena" y "Marinera Peruana".

Saldrán los Millonarios de

frac, chaleco y pantalón a rayas, corbata blanca de encajes valencienes, sombrero alto de pelo de color y guantes de cabritilla negra con bastón a la "negligé". Junto a los preciosos trajes de los Millonarios también se exhiben allí un hermoso león de Africa.

El lunes en la noche los Millonarios se reunieron en casa de su Presidente el Tuerto Levy y acordaron un baile para el próximo sábado 4 de febrero. Con este pretexto se bautizarán los típicos timbales cubanos.

Ahora, el que desee trajearse como Millonario Cubano, que ocurra al EXCELSIOR del amigo Villalobos que allí lo proveerán a su gusto en una gran variedad que comprende la fauna y la flora nacionales.

Por los teatros CECILIA y VARIEDADES se darán sendas funciones a beneficio del Carnaval. La del CECILIA se verificará esta semana y la de VARIEDADES la semana próxima.

Todo va resultando a pedir de boca, y bien se ve que la labor de todos los miembros de la Junta del Carnaval para que las próximas fiestas carnestoléndicas sean el "non plus ultra" de las habidas anteriormente, habrá de dar los resultados apetecidos. Bien por ellos.

El Carnaval se "amuse".

## UNO QUE PROTESTA O AL QUE LE PIQUE QUE SE RASQUE

Señor Director de EL AJI,

Presente.

Comunico a usted que en su acreditado periódico No. 63 aparece un escrito ofendiendo mi respectivo nombre o mi conducta con frases ofensivas. por lo tanto a Ud. dirijo la presente para que en su próximo número se sirva dar crédito a mi situación o modo de vivir en la presente República de Panamá.

Es cierto que me encuentro sin trabajo por ahora, no por mí sino por falta de trabajo aquí. Pero sin embargo no tengo la necesidad de pedirle ni siquiera un cigarrillo ni menos un plato de comida al individuo que se ocupa de mi nombre. Cuidado más bien ande ese individuo como las gaviotas a orillas de los mares en busca de sus pececillos. (censurado por la dirección). Cuidado que la envidia mata y si es que está loco, Corozal le espera y si no lo está, que ocupe su tiempo; quizás ese sujeto es más

## SEGURIDAD PERSONAL

En "La Estrella de Panamá" de ayer hemos leído una relación detallada de los motivos por los cuales el Juez Kerr de la Zona del Canal ha impuesto la pena de un año de prisión a los soldados Henry Page y Phillips de las fuerzas norteamericanas acantonadas en France Field.

Los soldados penados tomaron un carro automóvil para trasladarse de la ciudad de Colón a France Field y en el viaje atacaron a golpes al chofer John Brooks. Estos casos, que se han venido repitiendo con frecuencia, debido sin duda a la impunidad en que se quedaban los delinquentes, parece que han venido a merecer la consideración de las autoridades judiciales que como el señor Juez Kerr ven la necesidad del castigo severo e inflexible, para moderar, si no terminar, estos abusos. Si revisamos la prensa de esta ciudad nos encontraremos con un número considerable de casos en que soldados de las fuerzas de la Zona del Canal han cometido graves faltas atentando contra la seguridad personal de los **chofers** y aun de personas que en condición de pasajeros viajaban en un carro y fueron asaltadas.

El procedimiento, pues, que el señor Juez Kerr ha adoptado de imponer un castigo legal e inflexible a los delinquentes en estos hechos punibles, merece la aprobación unánime de los pueblos de Panamá y Colón.

## COLEGIO DE SAN JOSE

En la noche del martes se celebró la velada de fin de año de este acreditado plantel de enseñanza. Como en años anteriores estuvo lucido el certamen bajo la competente dirección de las señcitas Ucrós.

Recibieron diplomas y medallas las señoritas María Isabel Arango, Lilia Oderay Chipman, Dora Elena Icaza, María Jiménez, Carlota Krauss, Elena Malo y Obdulia Montesa.

Gracias por el honor que nos dispensó favoreciéndonos con dos invitaciones.

vago que yo y le aconsejo ponerse en salvo para que no le pesque el **alacrán**, para llevarlo al asilo de olivar.

Soy de Ud. affmo. y s.s

Rafael Pedroza G.



## COSAS - QUE - PICAN



—Los escándalos que forman algunos muchachos en el parque de la Independencia y en el de Santa Ana, sin que un bendito policía se atreva a acercárseles y llamarles la atención.

—La mala costumbre de algunas personas de arrojar en la acera cáscaras de las frutas que se engullen, sin importarle con que algún cristiano se descalabre.

—El afán de una vecina de la calle 18 Oeste en vivir junto de las personas que observan buena conducta, cuando ella y una colombiana con quien come en un mismo plato, por sus zaragatas tienen puesto señalado la calle veinte.

—Que Francisca continúe en volar todas las noches con su adorado por los lugares más solitarios de la Exposición. Si non e vero...

—Los golpes que Reginaldo López, vecino de la calle N, le dió a Teresa Pérez, teniendo que intervenir el agente No. 301. Que le pongan la camisa de fuerza para que modere sus bravatas.

—Que los miembros de KLIN KLUN KLAN desde ahora se están ensayando para dar unos brinccos y saltos mortales especiales inventados por el contra-maestre Verjel, el único que se sabe que forma parte de ese misterioso club festivo que dicen hará reír a todo mundo durante las próximas fiestas carneste-léndicas.

—El monumental escándalo acompañado de sus palabras obscenas, que formó en la calle 18 Este Bis, la meretriz Evarista Sánchez, teniendo el amigo Moreno que teparle la jeta con cinco dolarettes de multa. Duro con todas estas deslenguadas por cuyas bocas arrojan sapos y crelebras sin respeto para nadie.

—Que el amigo Waterman sea enemigo del Chop Suey y de las comiditas que dan los compalitos por la bajada de Salsipuedes.

—Que Ricardo Boca de Parranda y Borúa arme terrible gritería cada vez que se le antoje. Oiga, amiguito, déjese de esas algazaras, no sea que lo tomen por un gorila escapado de la selva o por un loco, y en este último caso o hagan ingresar a la Academia de Corozal. Me entien de usted?

## NUEVA DIRECTIVA

## De la Unión Federal de Panaderos, Confiteros y Pasteleros

Panamá, enero 27 de 1922.  
Señor Director de EL AJI,  
Presente.

Respetable señor:

Grato me es informar a Ud. que la Unión Federal de Panaderos, Confiteros y Pasteleros de Panamá, en sesión general efectuada el día 20 del presente, eligió la nueva Junta Directiva que ha de regir los destinos de esta Institución en los años de 1922 a 1924.

Presidente, Américo Chavarría; Vicepresidente, Arturo Lindo; 2o Vicepresidente, José Bristán; Secretario, Faustino Mina Jr.; Subsecretario, Encarnación Santanach; Tesorero, José Martiz, (reelecto); Sub-tesorero, Víctor Cabales; Fiscal, Alfredo Henríquez; Inspector General, Manuel de J. Tuñón, (reelecto); Vocales, Juan Pérez O.; Manuel Jácome, José A. Urricla, (reelecto), Mariano Buriel, Diego Miranda.

Soy del señor Director con toda consideración y respeto su affmo. y s.s.,

Juan Carvajal,

Secretario de la Unión Federal.

## E' CUELA CORRECCIONAL DE MENORES

La nota que el señor Fiscal 3o del Circuito, don Manuel Meléndez V., ha dirigido al señor Secretario de Gobierno y Justicia sobre este importante asunto merece ser considerada con la mayor solicitud por los señores del Gobierno.

Estamos de acuerdo con esta opinión del señor Fiscal:

“Es muy significativo el hecho de que los encausados por los delitos de robo y de hurto, son niños cuyas edades están comprendidas entre los 12 y los 17 años. Estos niños que siempre resultan ser miembros de familias pobres, van directamente a la cárcel pública, en donde se asocian con hombres, avezados en el crimen que les sirven de modelo a estas tiernas criaturas, quienes por tales circunstancias no tienen esperanza de regeneración”.

## El 'AJI' Picante en Colon

—El cambio de Gobernador produjo un “revulú” en el Consejo Municipal que no es para descrito. Hubo renunciadas, amenazas y si no hubo un tirito se debió seguramente a la presencia de don Demóstenes en el recinto de los señores Municipales, algunos de los cuales tuvo que acompañar el señor Gobernador hasta su respectivo domicilio por temor de alguna otra furrusca. Ha sido un ejemplo muy poco edificante que no se ha dado en ninguna otra parte del país. Y no era de esperar otra cosa, pues los señores de Colón creen que deben vivir y hacer de la cosa pública como les viene en gana, y cuando el Ejecutivo trata de ponerles la camisa de fuerza ya es la hora...

—Que hay algún miembro del pasado régimen que desde don Demóstenes se encargó de la Gobernación de esta Provincia, ha perdido el apetito de tal manera que ha tenido que dejar de concurrir al famoso restaurant LAS PALMAS a comer su arroz con pollo como era su costumbre hacerlo todas las noches.

Si este sujeto gozaba de alguna de las muchas canongías que hay en Colón le concedemos razón, por que tiempo que se va no vuelve.

—Que algunas damiselas del barrio de “Boca Grande” dicen que si el león es tan fiero como lo pintan, se verán obligadas a emigrar. Es tan bien la resolución de salir de Colón, pero nosotros quisiéramos que nos dijeran adonde piensan establecer su nueva residencia, pues es bueno que vayan sabiendo que en la capital no hay cabida para ustedes. Aquí tenemos demasiados bichos de esa clase.

—En el banquete con que fue agasajado el nuevo Gobernador en el Hotel Imperial, hubo personaje a quien tuvieron que aplicarle éter porque de lo contrario no hubiera podido pasar ni el tasajito. Por fin amigo: efecto de los nervios o culillo?

—En la calles 7 y 8 (Ricarte), casa número 115, habita una señora que tiene dos hijas, una de las cuales tiene sus retozos con el chofer Antonio González; pero por lo visto parece que a la joven no le convenían esos rati-magueos y le pasó su esquelita

mandándolo a paseo, sin que hasta la fecha quiera darse por vencido, pues continúa asediando a la fortaleza, día y noche.

Qué lástima que este tío no hubiera ido a la guerra mundial, pues para un sitio no hubiera tenido precio. Vea amiguito: déjese de babosadas, usted no conseguirá nada de esa niña a no ser que lo haga objeto de sus burlas. Coja nuestro consejo y busque otro frente pueda ser que sea más afortunado. Ni todas las mujeres son para cualquier truchimán ni todos los hombres para cualquiera mujer.

—Que don Leonor S. González, el hombre de los “bluffs” y fundador sempiterno de periodiquitos de vida efímera, ha abierto una Agencia par avender cocodrios amaestrados que ha recibido oportunamente de la costa de San Blas.

Mal mercado ha escogido el amigo para establecer su negocio. En cualquiera otra parte le hubiera ido mejor. Pero ayá! Donde abunda tanto eso, ni esperanza. Temiendo estamos que unos días un largarto colonense va a engullirse tanto al propietario como a su artículo. Cuidese amigo. Usted habita hoy en una ciudad que no es la de Panamá.

—Que por la calle décima hay una persona que ratimagueo pero a lo vivo. Le llamamos la atención por que no deseamos que después le pique EL AJI y no sepa donde.

—Que algunos de los que frecuentan diariamente los barrios bajos, en cuanto se alumbran un poco más de lo necesario, no dejan bicho viviente a quien no molesten por tirárselas de graciosos. Próximamente enviaremos sus nombres. Así es que a moderarse tocan. Acuérdense que ahora no es don Rubén el Gobernador. Mucho juicio.

Corresponsal.

## VIRGILIO CAPRILES

Agente de “LA VELOCE”

(Navigazione Italiana a Vapore)

Negocios de Comisiones

VENTA DE VINOS Y PRODUCTOS CHILENOS

CANUTE LOUIS, Agente de EL AJI, Calle Bolívar, No. 48, Colón.



## COSAS - QUE - CHOCAN



—Las desvergüenzas de algunas parroquianas, quienes después de matar sus "pulgas" sin recato alguno, se sulfuran cuando alguno de los periódicos que hacen la sanidad moral en beneficio de la sociedad en general, hacen público su indecente manera de vivir, impropia de toda persona que tenga nociones de lo que es el honor. Será por temor a que Yañez les eche el guante? Averíguelo Vargas, pues de llevar un método de vida intachable nadie tendría que ocuparse de ellas por medio de la prensa.

—Que las personas que habitan el último piso de la casa No. 72 de la Avenida Central, no tengan otra cosa que hacer que estar continuamente asomadas en el balcón, dando a demostrar que o no tienen nada que hacer o dan motivos para que sus respectivos maridos tengan que estar rabiando constantemente. A ver si se ocupan aunque sea de pelar las papás. Ya daremos sus nombres oportunamente, si no se corrigen.

—La falta de cultura de una comparsa de escolares que se distinguen en importunar a gritos cuando se oficia en la Iglesia; en perjudicar con las pelotas los edificios y en herir los oídos de las personas decentes con las palabrotas que se gastan, impropia de niños que concurren diariamente a la escuela. Corremos traslado a los padres de estos niños para que les llamen la atención y les den al mismo tiempo unas cuantas lecciones de urbanidad para que aprendan a comportarse en público y se habrá puesto remedio al mal. El lenguaje vulgar y sucio se está haciendo muy corriente entre la nueva generación y de seguir las cosas como van somos de opinión de que la autoridad debe tomar cartas en el asunto, pues los padres o son unos indolentes o unos desvergozados como sus hijos. Pero eso sí, que la justicia sea por igual, pues tanto hay afuera como adentro.

—Que en la calle 16 Oeste vive una cutuzunga que por las noches se va de parranda con un chofer dando lugar con ello a que su marido tenga que dejarla por fuera, y luego forma la gran furrusca cuando regresa, querien-

do tirárselas de mosquita muerta. Esta señora es demasiado inconsecuente, pues cualquiera extra al regresar de esos paseitos "non sanctus", lejos de formarle pereque al marido le traería algún dulcecito para calmarlo en el caso que pudiera molestarse.

—La mala costumbre de tener ropas en los balcones que tienen los vecinos que habitan las casas que quedan comprendidas desde la esquina de la calle 16 hasta la calle 19 Oeste, pues parece que los señores policías se han hecho los de la vista gorda ante este atentado. Que no haya necesidad de volver a llamar la atención a este respecto. Tenemos entendido que hay disposición que prohíbe eso.

—Que un cholón más haragán que un "perezoso" y quien ha sentado sus reales en la casa que hace esquina entre las calles 10a y la Avenida B, donde suministran alimentos, no haga otra cosa que estar mirando lo que no le importa. A ver doña Lucía: es bueno que usted ocupe a ese pajarraco en algo, pues nosotros creemos que en su casa hay algo en que ocuparlo, tal como lavar los platos, pelar papas, lavar el piso y demás, pues de seguir como hasta ahora un día de estos van a cargar con él para Monte Oscuro. Así es que si le quiere evitar el viaje ocúpelo en algo.

—Las bellaquerías de Santos Meléndez quien después de haberse tomado unos "lamparazos" le dió la jumenta por meterse a la casa de Josefa de la Oliva amenazándola, y no contento con eso se permitió romperle una silla fija y el tubo de una lámpara. Pero lo que sí no debe haberle agradado a este caliente fue la medicina que le aplicó el Corregidor Moreno para calmarle la hidrofobia, quien le hizo pagar veinte cáscaras por la gracia. Esperamos que repita la chanza.

—Que una cofrade que habita por los lados del parque de Lesseps esté en ratimagueos sumamente escandalosos con un parroquiano que constantemente la está asechando para irse al mencionado parque y luego tomar les de Villadiago. Guerra avisada no mata soldado. Ya sabe que lo sabemos.

—Que Yañez crea que cumplir con su deber es llevar continuamente a la Sanidad y a la Alcal-



## Carnet Social del 'AJI'

### MATRIMONIO

En la madrugada del unes, 23 de enero, contrajeron matrimonio eclesiástico, habiendo contraído previamente el civil en la Zona, nuestro buen amigo Alfonso Julio con la virtuosa señorita Natalia Defranchi. Nuestros mejores votos porque la felicidad perdure eternamente en el nuevo hogar que se inaugura bajo tan gratos auspicios.

### MEJORADO

Ha abandonado el Hospital Panamá, donde fue sometido a operación quirúrgica, el amigo Simón A. Aguilera, un tanto me-

día a unas pobres negritas como las que vimos que conducía ayer, sin preocuparse de otras que aun cuando tienen el colorcito amarillo están infectadas moralmente, y por tanto deben ocupar el puesto que les corresponden fuera del concierto de la gente honrada. Es necesario que se acabe con esa farsa, o van todas las que deben ir o no va ninguna. Esa costumbre que aquí se está erigiendo en principio, de que la ley no es más que para los infelices es necesario que se le ponga fin. O es para todos o para ninguno.

—El "zipizape macanudo" que formaron en la calle 18 Este Bis Ismael Soazo y Catalino Camacho, por causa de un juego de barajas. A estos pájaros el mango les zumbó pero sabrosamente, pues el Corregidor Moreno les impuso veinte a cada uno. Baraste con los jugadores de naipes más alborotosos.

—El monumental escándalo que formaron unas tías en el patio de la casa que era de de la Oliva, a punto de seis de la mañana como si se hubieran levantado de sus camas pensando en formar pereque antes que encender el fogón para hacer su desayuno. Pero lo que más rechoca es que una a otra se hubieran estado sacando los poquitos de arroz sin manteca y los poquitos de te sin dulce que la una a la otra se regalaban, cuando estaban en buena y sana paz. EL AJI aconseja a sus lectoras que no acepten regalos de sus amigas sin antes haberlas estudiado debida-

mente, pues a la primera de cambio le dicen muerta de hambre, jorjado de las dolencias que lo obligaron a hospitalizarse. El amigo Aguilera se hace lenguas del buen trato de que fue objeto por parte del doctor Herrick y Vallarino, las enfermeras y demás empleados de ese establecimiento y nos pide hagamos constar su eterna gratitud, lo cual cumplimos gustosos. Celebramos la mejoría del amigo y hacemos votos por su pronto restablecimiento.

### BIENVENIDA

Desde el jueves alegra el hogar de nuestro particular amigo Pablito Rangel, la presencia de una "bienvenida", robusta y sana.

### ACERTALO NOMBRAMIENTO

El caballeroso amigo don Joaquín Ortiz Aguilera, ha sido nombrado recientemente por el Poder Ejecutivo, Médico de la Colonia Penal de Coiba, nombramiento este que ha sido bien aceptado por el público en general, dadas las relevantes cualidades que adornan al agraciado. Nuestras felicitaciones.

### GRACIAS

Las damos muy sinceramente al amigo Virgilio Capriles, Agente de la "Veloce" por el calendario con que se sirvió obsequiarnos.

### RESTABLECIDO

Nuestro buen amigo el señor Federico Levy, uno de los "millonarios" más prominentes, estuvo enfermo en días pasados, encontrándose ya bastante restablecido. Nos alegramos.

### "LA ISTMEÑA"

SE CONFECCIONAN CALZADOS A LA MEDIDA Y A PRECIOS MODICOS

Frente al Parque de Santa Ana, número 2

**Pedro Claros Cairó y Cia.**

Fabricantes de afamado

**RON CLAROS**

y el insuperable Anís **BANQUERA** Inimitable Crema Cacao y

Char-treufe

Avenida Central, No. 11

**Teléfono 1042**

Tip. HENRY